

OPINI WARGA

Bhabinkamtibmas Desa Gunung Batu Polsek Ciracap Polres Sukabumi Gelar DDS Untuk Jaga Kamtibmas

Sukabumi - SUKABUMI.OPINIWARGA.COM

Feb 14, 2025 - 10:20



Bhabinkamtibmas Desa Gunung Batu Polsek Ciracap Polres Sukabumi Gelar DDS Untuk Jaga Kamtibmas

Dalam rangka mempererat hubungan dengan masyarakat serta menjaga situasi keamanan dan ketertiban, **Bhabinkamtibmas Desa Gunung Batu** melaksanakan giat **Door to Door System (DDS)** di **Kampung Cimulang, RT 02 RW 03, Desa Gunung Batu, Kecamatan Ciracap, Kabupaten Sukabumi**

, pada **pukul 09.00 WIB**.

Dalam kegiatan ini, Bhabinkamtibmas berinteraksi langsung dengan warga untuk menjalin komunikasi terkait program keamanan serta rencana pembangunan desa agar semakin maju. Warga juga dihimbau untuk **segera melaporkan setiap gangguan Kamtibmas** kepada Bhabinkamtibmas atau langsung ke **Polsek Ciracap**.

Adapun beberapa imbauan yang disampaikan dalam kesempatan ini, antara lain:

Meningkatkan kewaspadaan terhadap tindak kriminalitas, seperti pencurian kendaraan bermotor (**C3: Curat, Curas, Curanmor**) serta pencurian ternak dan kejahatan lainnya yang mengganggu ketertiban masyarakat.

Mengantisipasi tindak pidana perdagangan orang (TPPO) dengan tidak mudah tergiur tawaran pekerjaan dengan iming-iming gaji besar, baik di dalam maupun luar negeri. Warga diminta untuk **melaporkan kepada Bhabinkamtibmas jika ada indikasi perekrutan yang mencurigakan**.

Meningkatkan sinergitas antara masyarakat dan pihak kepolisian, dengan selalu berkoordinasi jika terjadi pelanggaran hukum atau gangguan Kamtibmas di wilayah Desa Gunung Batu.

Menyampaikan kontak pengaduan Polres Sukabumi melalui HOTLINE/WA di 0811-1699-110 guna mempermudah pelaporan jika terjadi situasi darurat.

Kapolsek Ciracap, **IPTU Taufick Hadian, S.IP**, menegaskan bahwa **giat DDS ini merupakan bagian dari upaya Polri dalam menjaga keamanan lingkungan serta membangun komunikasi yang baik dengan masyarakat**.

Selama kegiatan berlangsung, situasi tetap **aman, tertib, dan kondusif**, serta mendapat respons positif dari warga setempat.